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婕 斯 生 活 分 享 誌

正因為她的真實看見，才如此熱切的將這份欣喜若狂分享給更多人，並幫助相
信她的人有動力去追尋他們的夢想。

依伶的家族醫師頗多，而從台大護理系畢業後，她也如願進入臺大醫院工作。在醫院看盡人生百態，她感

覺，即便自己再有愛心，也難以幫患者和家屬賺錢、改善他們的經濟。然而她卻在婕斯看見了這份改變的契

機。依伶說：「在這個大家庭，我看到無數因簡單相信而不斷行動的朋友在此翻轉人生。」

如今回首在婕斯的七百多個日子，依伶說：「我由衷感謝婕斯老闆Wendy & Randy，悉心打造這麼棒的創業

平台，也感謝婕斯全球默默付出的系統領導、行政體系、我的引薦人、可愛的團隊夥伴們，還有默默支持我

的家人 ，尤其是我的母親。感謝大家滿滿的愛，源源不絕的提醒我莫忘初衷。」

人是生來享受而非忍受，期望藉著婕斯平台，讓那些無法享受人生的有緣人找
到存在的意義；讓大家都可以乘著婕斯翅膀，讓夢想飛翔！

蔣依伶是一個樂觀積極的女孩，在她身上可以感受到一種說不出的溫暖氣質，發自內心處處為人著想。婕斯

在她眼中，是一個為別人帶來無限希望的趨勢平台，她表示：「透過這個平台，可以讓平凡的我像搭電扶梯

般，腳踏實地地往上升，只要不下車，相信每一位有理想、有愛心的人都可以在婕斯圓夢。」

婕斯就像是一本故事合集，裡面的故事只會增加，不會減少。最重要的是每篇故事都成功地傳達出一個概

念：「夢想與成就之間，永遠不會是一條直線。但越彎曲，折射出的光芒，也越耀眼。」誠如蔣依伶，之所

以會有耀眼的成就，除了和團隊夥伴全力以赴打拼外，還有面對無數困難及誘惑的堅持。
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堅持做三年，而非坐三年。

人之所以不富有，是因夢想不夠大；

人之所以不成功，是因幫助的人不夠多。


